

## News Release

### 京セラコミュニケーションシステム株式会社より感謝状をいただきました

当社の連結子会社である JESCO SUGAYA 株式会社（以下、SUGAYA 社）は、京セラコミュニケーションシステム株式会社より、感謝状をいただきました。

今回の感謝状は、SUGAYA 社が令和6年能登半島地震の復旧作業に尽力し、過酷な作業環境の中、携帯基地局の障害対応、車載基地局の運用監視支援、可搬型基地局の設置工事等により通信インフラの復旧に大きく寄与したことによるものです。

被災地における皆様の安全と早期の復興を心よりお祈り申し上げますとともに、当社グループでは今後も社会インフラの構築等 EPC 事業を通し、持続可能で豊かな社会の実現に向けて取り組んでまいります。



#### 【JESCO ホールディングスについて】

当社グループは、国内及びベトナムを中心とするアセアンにおいて、カーボンニュートラルや Society5.0 等、持続可能で豊かな社会の実現に向けて、長年培ってきた電気設備・電気通信設備工事の技術や経験を活かし、再生可能エネルギーや無線通信インフラ設備等、様々な社会インフラの構築及び保守メンテナンス等の EPC (Engineering, Procurement, Construction) 事業に取り組んでおります。また、新たに立ち上げた CRE (不動産) 事業を両輪とする「両利きの経営」により、事業の多角化を図るとともに、事業を通じてサステナブルな社会構築を目指しております。

以上